



Samedi 3 mai 2025

PROGRAMME DES 17èmes RENCONTRES BORDELAISES D'ASTROLOGIE

9h15 - 9h30 - Ouverture des portes

(Merci d'arriver, dans toute la mesure du possible, avant le début des interventions)

9h15 - 9h30 - Suzanne Martel et l'AAA : Ouverture et présentation du Thème du jour.

10h30 - 11h20 - Jimmy THOMAS : De la nécessité de la rectification des heures de naissance.

« On a beaucoup écrit au sujet de la rectification des heures de naissances... Pourtant, rares sont ceux qui procèdent à cette opération qui nous semble fondamentale et indispensable pour travailler avec un thème juste et permettre d'être dans l'état requis pour une interprétation inspirée et réussie. Nous verrons pourquoi il est si important de dûment rectifier un thème de naissance afin d'employer les méthodes traditionnelles aujourd'hui restaurées de façon (réellement) efficace, telles que les parts, les directions, les révolutions solaires... La plupart de ces techniques deviennent inopérantes sans utiliser l'heure radicale du thème, et c'est d'ailleurs ce qui pourrait expliquer leur abandon ou leur méconnaissance actuelle. C'est pourquoi nous démontrerons comment les employer de façon spectaculaire en pratique, en utilisant une méthode simple. »

Jimmy Thomas, astrologue et chercheur en astrologie, concepteur de logiciels, se place dans la droite lignée de l'enseignement de Jacques Lapiere et des travaux d'Alexandre Volguine. Depuis des années, il s'appuie sur la restauration des techniques traditionnelles et la recherche sérieuse en pratiquant une astrologie simple, concrète et résolument centrée sur l'Homme dans sa globalité, et pour une plus grande connaissance de Soi.

11h30 - 12h20 - Danielle BAUDU-PHILIPPE : De l'avantage d'un « Gubernator » ?

« En astrologie ancienne, la planète que l'on pouvait élire « Gubernator », terme latin qui désigne celui qui tient le gouvernail, pourrait apparaître, aux yeux de l'astrologie dite moderne, comme une énième dominante. Ce à quoi, elle ressemble effectivement.

Cependant, son éléction répond à des critères très précis ; aussi, le « Gubernator » ne peut-il pas être présent dans tous les thèmes.

Nous nous interrogerons donc sur les spécificités de son rôle dans les thèmes où il apparaît, après l'examen des conditions qui préparent à son éléction. »

*Enseignante retraitée (Français, Latin, Grec), Danielle Baudu a commencé l'étude de l'astrologie en 1978 avec les cours par correspondance de Denis Labouré. Elle a été aussi quelque temps en contact avec Hadès. En 2005, à Paris, elle rencontre Danièle Jay qui l'initie à l'astrologie ancienne : calculer latitude, déclinaison, ascension droite... sont les rudiments de l'Astronomie dont on se sert en Astrologie ancienne. Avec elle, Danielle Baudu participe aux séminaires parisiens de Giuseppe Bezza ainsi qu'à son dernier stage en Toscane où elles ont également retrouvé Gilles Verrier, Yves Lenoble... Danielle a fait paraître des articles dans le 3*7*11 (RAO). Depuis 2016, elle publie régulièrement dans l'Echo d'Hermès (A.A.A.)*

12h30 à 14h00 - Pause repas

14h10 - 15h00 - Denis LABOURÉ : Pratique et philosophie des maisons dérivées : comment explorer les proches avec le thème ?

« Le thème décrit l'univers du natif. C'est-à-dire l'univers qui est dans son champ de conscience. Et donc son père, sa mère, son conjoint, ses frères et sœurs, ses enfants. Les maisons dérivées renseignent sur tous ces personnages. Comment la mère s'entendait-elle avec son propre père (le grand-père maternel) ? Pourquoi votre père-a-t-il été séparé de son frère ? Telles sont deux questions auxquelles répondent les maisons dérivées. Remonter ainsi les générations est une clef de l'astro-généalogie. Supposons qu'un carré du maître de la maison I à Vénus maître de X représente un trouble de santé auquel vous êtes sujet. Quand vous constatez que ce carré indique aussi un conflit entre votre mère et son père, vous savez où diriger votre regard.

Nous aborderons l'aspect philosophique. Si une même configuration décrit la colère de votre frère et vos pannes de voiture à répétition, quelle conséquence cela a-t-il ? En travaillant sur l'un, peut-on avoir des effets sur l'autre ? »

Denis Labouré, connu pour son travail (écrits, cours) en faveur de l'astrologie traditionnelle s'est particulièrement engagé dans l'astrologie horaire. Il a publié et commenté - dont plusieurs traductions avec Pepita Sanchis - nombre de textes anciens qui ont notamment révolutionné l'interprétation des révolutions solaires. Refusant de réduire l'homme à son petit moi, il travaille en parallèle sur les aspects spirituels de l'astrologie. Il est détenteur d'un Master en Sciences Humaines et théologie, et d'une licence canonique (équivalent du Master) en Sciences Religieuses.

15h10 - 16h00 - Kevin MEUNIER : Astrologie Uranienne - Initiation au langage des symétries.

« Au cœur d'une Hambourg d'entre-deux-guerres, naît de l'esprit d'un mathématicien une astrologie nouvelle, dérangement, basée sur la simplicité du langage des symétries, et loin de considérations ésotériques alors en cours. Cette pratique, tout d'abord rejetée par les astrologues, puis attaquée par le gouvernement nazi qui en sommera l'interdiction, se transmettra pourtant « sous le manteau » jusqu'à nous parvenir, formant alors des groupes de praticiens discrets de plus en plus importants. Cette pratique, l'astrologie de l'École de Hambourg, que l'on connaît mieux aujourd'hui sous le nom d'Astrologie Uranienne, est une pratique simple, épurée, mais efficace, qui repose sur des principes matérialistes et mathématiques : seul ce qui existe concrètement compte, et seul ce qui forme des symétries agit. Loin des signes du zodiaque, des Maisons, des éléments, des dignités ou autres techniques astrologiques plus ou moins avancées, l'Astrologie Uranienne se contente d'observer les planètes, leur position et leurs mouvements, affinant leur langage afin d'en décoder les secrets. »

Auteur et conférencier autour du Tarot de Marseille, de l'astrologie et du coaching, créateur des méthodes Taropie® et PsyCommunication®, de l'Oracle des Origines®, du NuméroloJe® et de l'OrIAcle®. Travaille depuis plus de 20 ans à concilier les arts divinatoires, le développement personnel et les neurosciences.

16h20 - 17h10 - Bernard DUCHATELLE : La pratique de la « venia ».

« Étymologiquement, Vénus nous renvoie à la notion de charme, ce qui engendre un attrait dont la raison ne rend pas compte. La 'venia', qui signifie « la bienveillance toute gratuite » partage cette même racine, définissant ainsi un concept spirituel purement vénusien, lequel tente de répondre à la question : comment attirer les bonnes grâces des dieux, alors que immortels, éternellement jeunes et en bonne santé, ils n'ont que peu à faire de nos prières, supplications, austérités et autres sacrifices ?

En d'autres termes, est-il possible de peser subtilement sur les circonstances, les événements et les rencontres qui tissent les toiles de nos destinées ? C'est là tout l'art de vivre de la 'venia', indissociable de Vénus, laquelle représente notre capacité à « séduire » l'intelligence universelle par nos orientations et nos modes de vie. Pour ce faire, cet astre doit être pleinement compris dans sa nature et dans ses interactions avec les luminaires, les autres planètes, Chiron et les nœuds lunaires. »

Auteur du blog « Bernard l'astrologue », directeur pour la France de la société internationale pour la recherche astrologique (ISAR), Bernard Duchatelle fut plusieurs années astrologue itinérant en Inde, au Népal et au Sri Lanka, contrées où il se familiarisa avec la spiritualité orientale, le yoga et la mythologie hindoue. Il résida également à Ojai en Californie, séjour privilégié de Krishnamurti, sa principale source d'inspiration philosophique et spirituelle. Auteur et conférencier, il a publié de nombreux articles et plusieurs traités d'astrologie dont « L'astrologie trans-saturnienne » chez Dervy-livres (1985) et « L'astrologie et la mécanique de la pensée » avec Amazon (2015). Il vit actuellement dans les montagnes de l'arrière-pays niçois où il se partage entre les interprétations, la recherche et l'écriture.

17h15 - 17h30 - Table ronde et questions à nos intervenants.



18h00 - Le pot de l'amitié offert par l'AAA clôturera joyeusement la journée.

19 h00 - Les personnes qui désirent prolonger et partager avec nous l'apéritif dinatoire, doivent réserver (voir le bulletin d'inscription).

Au cours de la journée, thé et cafés seront proposés à la vente, ainsi que des livres.
(pas de possibilité de paiement par CB dans cette salle, prévoyez des espèces)

